

Liebe Eltern,

damit Sie für Ihr Kind einen möglichst sicheren Weg in die Schule finden, haben wir als Schulkonferenz in Abstimmung mit der Polizei einen **Schulwegplan** erstellt.

Hierbei gilt:

- Alle Ampeln und Zebrastreifen erkennen Sie an den Symbolen.
- Der jeweils empfohlene Schulweg ist grün eingezeichnet.
- Gefahrenstellen sind durch ein Warndreieck gekennzeichnet und sollten vermieden werden.
- Da, wo es möglich ist, sollte Ihr Kind Ampeln nutzen.

Bitte üben Sie den Schulweg intensiv vor der Einschulung mit Ihrem Kind ein.

Besprechen Sie mit Ihrem Kind dabei auch mögliche Gefahren und wie es diese vermeiden kann. Machen Sie Ihrem Kind jedoch keine Angst, sondern unterstützen Sie es solange, bis Sie und Ihr Kind sich sicher sind, dass es den Schulweg nun alleine bewältigen kann.

Generell begrüßen wir es, wenn unsere Schülerinnen und Schüler zur Schule laufen. Die Bewegung vor dem Unterricht tut gut und das Bewältigen des Schulwegs fördert das Selbstvertrauen Ihrer Kinder in die eigene Selbstständigkeit.

Die Schulkonferenz im Juni 2015

